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Жигулёвск выиграл грант на приобретение кинооборудования на сумму 4 999 000
рублей. Приказ, подтверждающий это опубликован Фондом кино.
Программа поддержки кинотеатров разработана в целях обеспечения равномерного
доступа населения Российской Федерации к произведениям киноискусства, увеличения
доли российского кино в прокате.
За всё время существования программы, с 2015 года, в населённых пунктах с
численностью до 500 тысяч человек открыто 789 кинозалов, создано свыше 180 тыс.
новых зрительных мест. В Самарской области по данной программе открыто уже семь
кинозалов, в этом году к ним добавится ещё четыре, в том числе в Жигулёвске.

  

Начиная с 2019 года мероприятия по созданию условий для показа национальных
фильмов в населённых пунктах с численностью населения до 500 тысяч человек
включены в национальный проект «Культура» на 2019-2024 годы. 
Как только в соцсетях стало известно о победе, развернули опрос: какое место, на ваш
взгляд, для кинотеатра наиболее приемлемо? Большинство за «Берёзку». Это место
знаковое, здесь долгое время показывали фильмы, и многие горожане с ностальгией
вспоминают, как это было. Мнение горожан поддержала администрация города.
Переговоры с арендатором «Берёзки» вышли на финишную прямую. Речь идёт о
возобновлении работы «голубого» кинозала. Сейчас в этом помещении расположен
магазин мебели. 
В ближайшее время появится информация о репертуаре кинотеатра и сопутствующих
услугах. Уже сейчас понятно, что 50 процентов фильмов будут отечественного
производства. Появляться новинки будут без каких-либо задержек. 
Инфраструктура вокруг здания «Берёзки» тоже находится в поле зрения
администрации города. Перед открытием кинотеатра необходимо продумать всё до
мелочей, обеспечить парковочные места и доступность для всех категорий граждан, а
также утвердить руководителя будущего учреждения.
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